



COMENTARIOS

Logros 2024 y retos para la economía en 2025

Durante el año 2024, el Gobierno del presidente Gabriel Boric logró estabilizar la economía, avanzar en la lucha contra la delincuencia y cumplir con los compromisos adquiridos con el país.

Se implementaron medidas clave como la reducción de la jornada laboral a 40 horas. Además del histórico aumento del sueldo mínimo a 500 mil pesos, siempre con énfasis en la protección y desarrollo de las MiPymes, generando, por ejemplo, subsidios inéditos para el apoyo al ingreso mínimo del cual se beneficiaron más de 2500 MiPymes de la región. En diciembre entró en vigor las nuevas normativas de ChileCompras que permitirá a las empresas de menor tamaño aumentar su participación en el sistema de compras públicas, poniendo a disposición en Arica y Parinacota cifras que superarán los 60 mil millones de pesos a los que podrán acceder las MiPymes a través de las compras ágiles.

Además, se promulgó la Ley de Cumplimiento de las Obligaciones Tributarias, parte del Pacto por el Crecimiento Económico y la Responsabilidad Fiscal, que busca combatir la evasión, la informalidad y fortalecer la Defensoría del Contribuyente.

La Ley Marco de Permisos Sectoriales avanza en el Congreso. De ser aprobada, será el avance más significativo en años, al reducir entre un 30% y 70% el tiempo de tramitación para proyectos de inversión, otorgando más certezas y facilitando la inversión.



“Se implementaron medidas claves como la reducción de la jornada laboral a 40 horas”.

José Zúñiga Verdugo
 Seremi de Economía

De cara a 2025, esperamos duplicar la producción de litio, con un mayor enfoque en la protección del medio ambiente. Aceleraremos la estrategia de hidrógeno verde, con los proyectos más grandes en la historia de nuestro país.

El objetivo del Gobierno es generar condiciones estructurales para que el crecimiento de la economía sea mucho mayor, lograr los mejores resultados económicos posibles dentro de las condiciones estructurales y macroeconómicas de este período. Además de dejar a los gobiernos futuros una base más sólida para que la economía pueda seguir creciendo e impactando directamente en el bienestar de las personas y trabajando por un desarrollo sustentable.